Schaan (FL), 21.04.2018

Cup: Proffix Cup
Disziplin: Mountainbike

Zeit: 1:00:32,2

Rang: 54.

Zwei Wochen nach dem Saisonauftakt im Tessin ging es im Fürstentum in die zweite Runde. Schon auf der Streckenbesichtigung hatte ich ein gutes Gefühl, obwohl mir die Strecke zu wenig technisch und zu wenig abwechslungsreich ist. Das Wetter war perfekt und die gesamte Strecke mit einem leichten Staubfilm überzogen, meine Lieblingsbedingungen. Wieder einmal erwischte ich einen nicht ganz reibungslosen Start, ich wurde ca. 10 Plätze nach hinten gespült. Doch ich fand schnell meinen Rhythmus und konnte mich wieder nach vorne kämpfen. In der zweiten Runde hatte ich ein sensationell gutes Gefühl und ich konnte auch in dieser Runde die meisten meiner Mitfahrer überholen und lag zwischenzeitlich sogar auf dem 52. Rang. In der dritten und vierten Runde musste ich aber ein bisschen vom Gas und konnte meinen Rang nicht mehr verteidigen, dass ich trotz Sturz nur zwei Plätze verlor und am Ende 54. geworden bin, zeigt mir das ich auf dem richtigen Weg bin. Allerdings ist es mein Ziel in dieser Saison noch die Top 45 zu knacken, aber wenn es so weiter geht ist es gut möglich dass ich dies erreiche. Nach dem Rennen war ich sehr glücklich über meinen Fortschritt gegenüber dem ersten Proffix Cup Rennen. Und ich freue mich auch schon auf die nächste Runde in Solothurn.